

La migración resulta una de las principales causas de la inasistencia y deserción

Con trabajo en terreno, buscan cambiar los índices negativos de los últimos años.

Redacción

La Región de Antofagasta registra una tasa de asistencia neta menor al resto del país. Una de las principales causas detectadas en el trabajo territorial realizado en torno a la búsqueda de reducir la inasistencia y deserción escolar tiene directa relación con la migración recurrentes de familias, ya sea por temas laborales o comerciales, tanto de otras localidades del territorio nacional, como de los países vecinos.

Cabe señalar, que esto representa un desafío para alcanzar los Objetivos de Desarrollo Sostenible (ODS) 2030, que buscan lograr una educación inclusiva, equitativa y de calidad, considerando que en la región los índices de asistencia están por debajo de la media nacional, ya que mientras en la educación preescolar alcanza el 40,4% en la región, y el 42,3% en el país; en la edu-



LA INASISTENCIA Y DESERCIÓN ESCOLAR SIGUEN REPRESENTANDO UNA DE LAS PRINCIPALES PROBLEMÁTICAS DEL SISTEMA EDUCATIVO REGIONAL.

cación básica de 81,8% en la región, y de 84,1% en el país; y en la enseñanza media de 67,6% en la región, y de 72,7% en el país.

Además, en el caso de inasistencia grave en la región se observó un incremento del 121% en relación a la época de prepanemia de acuerdo a los registros del Ministerio de Educación (Mineduc). Algo

que preocupa y que pretenden revertir con equipos multidisciplinarios que están en permanente terreno en la búsqueda de soluciones a la problemática de ausentismo.

Aunque, la migración no resulta ser la única causa del aumento de la inasistencia y deserción escolar en la región, que acontece por la cantidad

de familias procedentes de los vecinos países, los cuales por razones laborales o en el ámbito comercial tienden a estar desplazándose fuera del territorio nacional, y al no contar con redes de apoyos se trasladan como grupo familiar considerando en este período de ausentismo obligado para aquellos en edad escolar.